



芦原小学校だより

児童数664名 男子331名 女子333名 ★ぜひFacebookご覧ください⇒

☆児童一人一人の可能性を最大限に引き出し伸ばす学校☆



感謝と成長を胸に、未来へ飛躍する「丙午の年」へ 教頭

連日の猛暑による熱中症対策に追われていた日々が、まるで昨日のことのように思い出されます。今はすっかり寒くなり、校庭の景色も冬の装いに様変わりいたしました。時の流れの速さを痛感する年の瀬となりました。お陰様で2025年も、無事に終えようとしています。

2025年を振り返るにあたり、11月1日に開催した音楽会は、最も心に残る出来事の一つです。

リハーサルで見た6年生の演奏は、子供たちが心から音楽を楽しみ、表現している様子がストレートに伝わり、思わず胸が熱くなるほどの感動を覚えました。6年生だけでなく、全校児童一人ひとりが周りの目を気にすることなく自身の全力を発揮していた姿は、本校の誇りです。担当の音楽専科に話を聞いたところ、「音楽会に向けて、子供たちは『届ける音楽』を大切にし、常に聴いてくださる相手を意識して練習に取り組んできました。何よりも、音楽の本質である『音を楽しむ』ことを実感できるよう指導を進めてきました。子供たちが心から音を味わい、その喜びを舞台で表現できたことが、今回の成功につながったと感じています。」とのことでした。本番に至るまでの真摯な努力の過程も素晴らしい、学校全体が、自発的なやる気と美しい音楽に包まれた約一か月間は、とても幸せな時間が流れていきました。



また、大きな行事に取り組む姿だけでなく、友達に優しい声をかけ励ましあう姿や、無言で隅々まで清掃に取り組む姿など、日常のさりげない場面にも子供たちの確かな成長を感じ、学校に対する誇りを日々強めています。

子供たちのこのような輝きは、日頃から温かく見守り、時には励ましてくださる保護者の皆様の御協力なくしては実現しません。



改めて、家庭と地域が連携して子供たちを育む「共育」の重要性を痛感しております。来たる年においても、学校・家庭・地域が「未来を担う子供たちの笑顔」のために一層力を合わせ、より良い教育環境を築いてまいりたいと考えております。引き続き、御協力をお願い申し上げます。

さて、いよいよ迎える2026年は、60年に一度の「丙午(ひのえうま)」の年です。この十干千支は、太陽が最も輝き、万物が躍動する、非常に力強い年であるとされています。

この象意にあやかり、子供たち一人ひとりの胸に宿る、燃えるような好奇心と情熱の炎を何よりも大切に育んでまいります。



教職員一同、「丙午」の力強さをもって、子供たちが「自信」という名のひづめを力強く踏みしめ、未来へ向かって明るく、勢いよく飛躍する一年となるよう、努力してまいります。

結びに、皆様の新しい年が、光に満ちた素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げるとともに、来る「丙午の年」も、本校教育への変わらぬ温かい御支援をお願い申し上げます。

◆ 1月8日について

冬休み明けの学校開始は1月8日（木）となります。

短縮4時間授業・給食なしで一斉下校となります。

下校は12：15頃です。



◆ 校内書きぞめ会について

1月9日（金）に4・5年生、1月13日（月）に3・6年生が、校内書きぞめ会を行います。

アリーナで、学年ごとに行います。

冬休み明けすぐの実施となりますので、冬休み中の用具のお手入れと用具やレジャーシート等、必要な物の準備をお願いします。



◆ 校舎改修工事について

冬休み中から校舎の改修工事を行います。北校舎と南校舎を結ぶ2階のテラスを一部屋内化するための工事です。工事の実施に伴い次の2つの点が冬休み明けから3月上旬まで従来と変更になります。ご承知おきください。

- ・2階メディアルームが仮の保健室になります。
- ・北校舎への移動が3階のみになります。



◆ 子どもの安全確保

市内でも不審者による声かけ事案等が発生しています。冬季休業中を安全に過ごすために、次の点について御家庭でも再度御注意をお願いします。

- 1 人通りの少ないところや危険な場所へは行かないようにするとともに、「夕やけチャイム」を守って暗くなる前に帰宅する。
- 2 不審者に遭遇した場合は防犯ブザーを使用したり、「助けて」と大きな声を出したりして、「子ども110番の家」や近くの家・商店へ助けを求める。また、不審な人物や車には絶対に近寄らない。
- 3 心配な事案があったら、まず「警察へ通報」する。通報することにより、不審者の確保やパトロールの強化につながります。
- 4 友達と遊ぶ際には必ず帰宅時間を家の人に知らせ、防犯ブザーを携帯して出かけるようにする。

※その他、交通事故や金銭トラブル等にも十分気を付けるよう、併せてお話し下さい。

また、インフルエンザや新型コロナウィルス等の感染予防のため、こまめに手洗い・うがいを習慣づけましょう。

◆ 転出の確認について

来年度の学級編成に係る在籍児童数の見込み調査が始まっています。法令に基づいて、在籍児童数によって学級数や教職員数が決まります。

本校から転出することが決まっている場合は、早めに学級担任にお知らせください。また、転出する可能性がある場合につきましても、学級担任にお伝えくださいますようお願いいたします。

(例) 来年度転勤があり転出予定だが、まだ正式に決定していない。

自宅を学区外に購入し転出予定だが、まだ手続きが完了していない。等